



Santiago, 2 septiembre de 2020

Estimada Comunidad Educativa,

Les saludamos afectuosamente, esperando que se encuentren todos(as) muy bien junto a sus familias.

Queremos informar que, tal y como lo ha comunicado el Ministerio de Educación, hemos establecido una pausa con el objetivo de dar descanso durante la semana que se celebran las Fiestas Patrias. En consecuencia, no habrá clases entre los días 14 y 17 de septiembre, destinándose éstos para permitir que los(as) estudiantes, así como sus madres, padres y apoderados y docentes gocen de algunos días de pausa y desconexión del trabajo escolar en modalidad virtual, así como descansen y desarrollen otras actividades.

Esperamos que esta programación de desconexión sea provechosa para todos(as) los integrantes de nuestra comunidad educativa. Las clases se retomarán de acuerdo a los horarios de cada ciclo el día lunes 21 de septiembre. En esta línea, queremos recordar que desde esa fecha comenzaremos una *“marcha blanca”* en el uso de los correos institucionales para acceder a las clases vía zoom y con ello dar mayor seguridad en su uso. De ello, le informaremos oportunamente.

Que los corazones de Jesús y de María sean para todos(as) una bendición, inspiración y consuelo.

Fraternalmente,

La Dirección